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5日晚，《百姓问政》专题电视节目继
续直播。在节目中，针对民评代表反映的
行道树移栽、树木病虫害防治、供暖等问
题，市城市管理局相关负责人表示，将采
取有效措施整改问题，让城市管理更加精
细，为群众营造更加良好的生活环境。

移栽树木为了提升城市品质
去年年底，有市民反映，中州路老城

段有人大面积移走树木。该路段两侧种
的是银杏，树龄约20年，树冠虽不大，但
景观效果已显现，移走可惜。园林工人
表示，新栽树种还是银杏，原因是原有的
银杏树形不好。

市城市管理局副局长刘明来说，该
路段的银杏是2000年左右种植的，其中

东段树木长势有好有差，由于树形不一
致，需将树冠较小的进行移栽。行道树
补植补栽，是经过研究后决定的，由于数
量较少，未进行公示。

市城市管理局局长余培仕表示，为
提升我市城市品质，城市管理部门将原
来树冠较小的树换成了大的。在移栽的
过程中，没能及时征求群众意见，该局将
在今后工作中予以改进。

多措并举防治树木病虫害
节目现场，一位民评代表反映，在凝

碧南街和凝碧北街，树木病虫害较严重，
天气一暖便有黏液滴下来。这种情况在
纱厂路、银川路等地也存在。

市城市管理局绿化中心一名工作人

员表示，凝碧南街和凝碧北街确实存在该
问题，入春以来，该中心已进行3次以上
打药处理。由于药物不能实现全覆盖，蚜
虫不能完全被消灭。纱厂路、银川路等地
也存在类似问题，该中心将采取多种措
施，尽最大努力减少病虫害。

升龙城小区供暖将恢复正常
2016 年冬季，升龙城小区一期 4 栋

楼先用上由物业转供的暖气，效果不
错。2017年冬季，供热单位突然换成暖
鑫热力。业主反映，在他们购房时开发
商承诺的是市政供暖，后来换成暖鑫热
力，物业公司没有进行公示或征得业主
同意。之后，暖鑫热力的服务没能让业
主满意，他们向多部门反映，要求更换供

热单位，一直没有结果。
节目现场，市城市管理局工作人员

表示，暖鑫热力虽为私营企业，但已被纳
入市城市管理局的监管范围。有关部门
正在研究制定措施，以确保暖鑫热力在
下一个采暖季能够提供让群众满意的服
务。市城市管理局供热部门将对其供热
设施进行全面验收，并对其供热温度进
行全程监控，如不达标将督促整改，确保
下一个采暖季该小区正常供热。

本报记者 李三旺

市城市管理局接受“百姓问政”

积极整改问题 让城市管理更加精细

本报讯（记者 郭宁康）4月，洛阳网“百姓呼
声”收到各类帖子共计 5941 条。其中，投诉类帖
子 2700 条，咨询类帖子 2666 条，建议类帖子 575
条；已回复帖子5865条，回复率为98.72%，比3月
上升0.01个百分点。

在职能部门方面，诉求问题涉及政府职能部
门50个，其中39个回复率为100%。

在县（市）区方面，诉求问题涉及县（市）区政
府、管委会18个，其中12个回复率为100%。

在公共服务行业方面，诉求问题涉及公共服务
行业单位28个，其中21个回复率为100%。

此外，部分单位仍存在敷衍网民诉求的情
况。4月，“百姓呼声”抽查了3000条帖子。抽查
结果显示，有12条帖子存在敷衍答复情况。其中，
市住房和城乡建设局4条、市教育局3条、市消防
救援支队1条、伊川县1条、栾川县1条、伊
滨区1条、市林业局1条。

自2013年1月起，洛阳网“百姓呼声”就
被纳入市110联动网民诉求办理工作督办
考核范围。按照相关通知，各单位对网民诉
求要做到及时受理、认真办理、按时反馈。

想了解各单位详细回复情况，可登录
洛阳网“百姓呼声”查阅。目前，“百姓呼
声”网络问政平台已实现电脑端、手机移动
端全覆盖，您通过“掌上洛阳”手机客户端
即可提交帖子，第一时间查询相关单位的
办理结果，并对办理情况进行评价。

仍有部分单位存在敷衍网民诉求情况

4月洛阳网“百姓呼声”回复率为98.72%

本报讯（记者 申利超 通讯员 石渊博）今年牡丹文
化节期间，我市景区15天绺窃零发案，公交扒窃警情同
比下降42.6%。8日，市公安局通报了全省“雷霆8号”反
扒行动成果。

4月10日，在省公安厅组织下，全省18个市70余名
“反扒能手”集结我市，开展“雷霆8号”反扒行动，打击处
理扒窃人员，维护我市景区、商场和公交线路良好治安秩
序。此次行动警方共抓获违法犯罪嫌疑人36名，其中扒
窃、盗窃犯罪嫌疑人31名，破获刑事案件42起、行政案
件2起，我市市区绺窃警情发案量环比、同比均呈大幅下
降态势。其中，景区共有15天零发案，商业区扒窃警情
同比下降23.1%，公交扒窃警情同比下降42.6%。

警方通报全省“雷霆8号”
反扒行动成果

我市公交扒窃警情
同比下降42.6%

昨日，我市2019年“全民健身月”健步走交流活
动在洛浦公园举行，共13个代表队近600名运动员
参加活动。从2010年开始，我省把每年的5月定为

“全民健身月”。 记者 李卫超 通讯员 王辉 摄

全民健身 快乐你我

近日，在宜阳县三乡镇吉家庙村，村民正加紧采
摘蒜薹。今年蒜薹大丰收，宜阳县绿康种植农民专
业合作社种植大蒜50亩，预计每亩可收入7000元左
右。 记者 高山岳 通讯员 郭红胜 田义伟 摄

昨日是世界红十字日，市红十字协会在洛龙区
宝龙城市广场、西工区周王城广场组织开展“爱心相
伴‘救’在身边”世界红十字日主题活动。

当日，来自市红十字会、伊川农商银行等单位的
260名志愿者及洛阳市中心医院等10家医院的120
名医护人员参与活动。 记者 鲁博 李梦龙 摄

爱心相伴“救”在身边

蒜薹丰收 农民增收
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小区里的

“ 多 肉 植 物 一 定 得 多 通
风、晒太阳，不能多浇水。”近
日，在中油一建家属院 15 号
楼 1 单 元 5 楼 张 学 俊 家 里 ，

“花匠”杨华昌笑着对他说，
“你家的黄丽、桃美人、蟹爪
兰养得都挺好，你养绿植的
水平快超过我了。”

张学俊养了近50盆绿植，
他经常找杨华昌学习交流，现
在也是养绿植的高手了。

在中油一建离退休职工活
动中心里，一处小花园成了该
小区居民学习养绿植的基地，
这里养着居民搬来的各种绿
植。今年 77 岁的杨华昌是小
花园的主管，他退休后就开始
在这里替邻居打理绿植。小花
园里的绿植数量由最早的 30
余盆增加至现在的近 400 盆，
他被大家称为“义务花匠”。

杨华昌说，他退休前就喜
欢养花，买了不少花卉方面的
书籍；退休后闲不住，就开始到

小花园替邻居打理绿植。时间
长了，邻居就把家里快死的绿
植搬到小花园让他代养，等养
好了再搬回家。还有些邻居春
节前到小花园搬几盆绿植回家
装点气氛，节后再还回来。

如今，小花园已是离退休
职工活动中心和该小区的一
景，今年92岁的黄淑芝老人每
天都要去小花园走一趟。她
说：“我也喜欢养绿植，每天到
小花园里散步既锻炼了身体，
又陶冶了情操。”

本报记者 李卫超 通讯
员 耿建军 摄影报道

义务花匠
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4月“百姓呼声”未及时回复部分情况

●市城市管理局：帖子总数83条，2条未回复

●市税务局：帖子总数50条，2条未回复

●市公安局：帖子总数620条，1条未回复

●市住房公积金管理中心：帖子总数69条，1
条未回复

●市发改委：帖子总数25条，1条未回复

●市医疗保障局：帖子总数18条，1条未回复

●市水利局：帖子总数13条，1条未回复

●市林业局：帖子总数7条，1条未回复

县（市）区

公共服务行业

回复率为0的有：
市金融工作局（帖子

总数4条）、市应急管理局

（帖子总数 2 条）、洛阳海

关（帖子总数1条）

●洛龙区：帖子总数264条，11条未回复

●西工区：帖子总数256条，2条未回复

●伊滨区：帖子总数127条，2条未回复

●嵩县：帖子总数48条，2条未回复

●新安县：帖子总数159条，1条未回复

●汝阳县：帖子总数51条，1条未回复

●中国移动：帖子总数52条，31条未回复

●洛阳火车站：帖子总数15条，3条未回复

●中国电信：帖子总数13条，2条未回复

●洛阳暖鑫热力有限公司：帖子总数2条，1条未回复

回复率为0的有：
洛阳民航（帖子总数1条）、中国太平洋人寿保

险公司（帖子总数1条）、光大银行（帖子总数1条）

制图 雅琦

修剪绿植

交流心得
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